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COMPTE RENDU DE REUNION ENCBD DU 7 NOVEMBRE 2023 

Présents : DUHAMEL Patrice, SEYS Emma, PIERRE Florence, BOUTEILLE LOYER Alexandra, POMIER 

Christophe, DEVOGELAERE Nicolas, VANHILLE Jérôme, LOYER Alain, MEREAUX Emmanuel, VANHILLE 

Quentin. 

Excusés : DAEYE Laurence, LOYER Sophie, HENNEGRAEVE Henri 

 

COMMISSION ENTRAINEMENTS : 

 

- Concernant le JAN : il s’est déroulé du 24/10/2023 au 4/11/2023, 5 nageurs été inscrits, et seulement un 

enfant a été validé. 

 

- Compétition du 15/10 : Super compétition avec une bonne ambiance et de bons résultats, il y a eu 100% 

de présence, 2 officiels étaient présents. Malheureusement une remarque a été faite par la piscine car les 

vestiaires de filles été encore un peu sales. Nous avons aussi remarqué aussi que le coin de DN, été très 

sales (juste après la compétition) . Il y a eu entre 7 et 9 nageurs de l’ENCBD. 

 

- Compétition du 4 et 5/11 : Bonne compétition avec malheureusement peu d’engagés en Maîtres dû aux 

barèmes trop stricts. Flo a fait le samedi toute la journée et le dimanche Matin, et Jérôme a fait le 

dimanche après-midi. Les résultats sont très bons pour les 8 engagés. Les officiels été présents. 

 

- Compétition du 12/11 : 2 équipes de 10 nageurs sont engagés. Le départ s’effectuera de la piscine à 

7h30, 2 officiels sont prévus pour cette journée. Le repas sur place ne sera pas renouvelé car le prix est 

cher pour le menu proposé. Une alternative a été trouvé par Jérôme, d’un panier repas composé d’un 

sandwich, d’une boisson, et d’une pâtisserie pour 7€, le bureau a validé ce panier. 

 

- Compétition du 03/12 : Meeting Maitres à Marcq en Baroeul, une équipe sera envoyé en compétition, 

l’officiel est déjà prévu : ce sera Alain. Le repas du Midi se fera comme chaque année au Charolais. 

 

- Compétition du 10/12 : Découv’Nat journée 4 à Gravelines. Les officiels sont prévus se sera Alexandra 

et Alain. 

 

- Fermeture Piscine : La piscine sera fermée du 23/12/2023 au soir, jusqu’au Dimanche 7/01/2024 inclus, 

reprise des entrainements le Lundi 8/01/2024. Flo et Jérôme en profiteront pour faire leur recyclage de 

PSE1 le 2/01/2024 (payé par le club). 

 

COMMISSION SPORTIVE : 

 

 

- Organisation ENF1 et ENF2 :  Laurence : Peux-tu faire la demande au comité pour avoir une date avant 

fin décembre pour faire des passages ENF 1 et ENF2 ?  

- Organisation compétition Maitres : Aux vues du peu de Compétition Maitres sur la région, la question 

s’est posé d’organiser une compétition Maitre, Jérôme doit réfléchir sur les nages, quel club pourrait 

participer, une date est retenue pour le moment il s’agit du 20/05/2024. L’idée de l’appeler le le Meeting 

Xavier CARTERON est évoqué. 

- Planning compétitions 2024 : 

o 14/01 : Chapelle de la bande de Bray-dunes de 10h à 18h. 

o 21/01 : Découv’Nat 1er Journée. (ENCBD se propose pour accueillir en attente de la réunion). 

o 17/03 : Découv’Nat 2ème Journée. (ENCBD se propose pour accueillir en attente de la réunion). 
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o 14/04 : Critérium du Nord. (Oui sauf si Découv’Nat 2) 

o 19/05 : Découv’Nat 3ème Journée. (ENCBD se propose pour accueillir en attente de la réunion). 

o 20/05 : Meeting Xavier Carteron : ??????? 

o 22/06 : Fête des jeunes. 

 

COMMISSION ORGANISATION ET COMMUNICATION : 

- Dépose des photos et résultats sur le site : il est demandé à Nicolas de le faire, et de mettre à jour les 

dossiers de réglementations. 

- Point Swim : Alexandra s’en occupe. A ce jour, nous avons 177 licenciés. 

 

COMMISSION ANIMATION ASSOCIATIVE : 

 

- STAGE : Les derniers devis s’ajustent, concernant l’hébergement et la nourriture nous sommes sur un 

devis à 15181.10€, et pour le transport nous sommes sur un devis a 8700€ maximum.                                                    

Alexandra va se charger de constituer le dossier que chaque encadrant devra remplir, et elle a transmis au 

président par mail le dossier pour les participants. Pour les activités extra natation qui seront pratiqués 

lors de ce stage, les informations ont été donnés à Jérôme qui se charge de contacter les prestataires pour 

avoir des devis. 

- Case de noël : La décision a été prise de les renouveler cette année, le nombre de cases sera porté à 30 

cases pour une valeur unitaire de 1€ la case. Le cadeau ne devra pas dépasser les 10€. Le lancement aura 

lieu au début du mois de décembre pour un retour la semaine avant la fermeture de la piscine. 

- Chocolat noël éveil aquatique : l’opération va être renouvelé, il va être demandé à Laurence de voir si 

elle a bien le costume du père noël, et il va être demandé à Gilbert s’il est disponible le 22/12 au midi 

pour venir distribuer aux petits les sachets de friandises qui vont être préparés par Emma. 

- Jus de Pommes : l’idée du téléthon a été proposé au bureau qui a répondu favorablement sur la forme, 

Quentin doit se renseigner pour avoir plus d’infos pour la prochaine réunion afin de valider le fond de la 

vente. 

- Commande Tee-shirts : Pompom se renseigne sur le coût de refaire des tee-shirts pour les nouveaux. 

 

COMMISSION FINANCIER : 

  

- Comptes : Emma a ENFIN, tous les accès au compte et les moyens de paiement à son nom. (sauf le 

code de sécurité de paiement en ligne) 

- Point ANCV, Coupon Sport : Ils sont toujours en attente chez Emma, du au retard d’une famille ….   

La question se pose pour l’année prochaine de fixer une date butoir pour le paiement avec ce moyen.  

 

- Les dossiers de subventions pour le stage de Vias : ils ont tous été rédigés par Patrice et envoyés dans 

les délais. Nous attendons les retours …. 

Dossier 1 SIDF : 6242€ pour le stage / Dossier 2 : Les Beultes pour le stage. 

- Les fiches actions Mairie : Idem que le point ci-dessous. Concernant la fiche action 2, Patrice émet un 

doute, du fait du montant important de la fiche action 1 ( Vias : 6242€), la deuxième concerne les cham-

pionnats de France des maitres à Montpellier. 
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COMMISSION DIVERS : 

 

- Interrupteur micro : il a été commandé par patrice, suite à un problème soulevé lors de la compétition 

du 15/10, il a été réceptionné.  

 

- Don : Nous avons reçu de la part de la famille de Patrice un don de 60€, nous les remercions. 

 

- Recherche de sponsors : Emma nous propose l’imprévu, elle doit les contacter. 

 

- Mr BECUWE : Patrice doit relancer cette personne concernant son don.  

- Qui Remplace qui ??? : Emma et Alexandra se sont proposés de remplacer le président quand il sera en 

vacances, il va nous faire une fiche de poste. Pour le reste rien n’a été décidé. 

 

Fin de réunion 20h55. 

Prochaine réunion le 19/12/2023 à 18H. 

 

 

 

 

 

Le président                                                                   La secrétaire 

 

 

 


